

## La nueva biblioteca de Deusto estrena patrono

### **La Caixa colaborará en el desarrollo de proyectos para reforzar la docencia.**

BILBAO. La Caixa, a través de su Obra Social, y la Universidad de Deusto han firmado un convenio de colaboración, con vigencia de cinco años, por el que la entidad financiera se convierte en patrono distinguido de la nueva Biblioteca -Centro de Recursos para el Aprendizaje y la Investigación (CRAI)- de dicha institución académica.

El convenio, rubricado por el director ejecutivo de La Caixa, Juan José Muguruza, y el rector de la Universidad de Deusto, Jaime Oraa, tiene entre sus principales objetivos el desarrollo de proyectos tanto para reforzar la calidad de la docencia impartida como para mejorar la eficiencia de la gestión académica.

Asimismo, a través de este convenio, ambas entidades pretenden impulsar actividades relacionadas con el área de ciencias sociales y humanas. El acuerdo pretende facilitar el acceso a programas de formación continuada, impulsar la proyección internacional del centro y, en general, elevar la oferta y nivel de los servicios prestados a la comunidad universitaria y a la sociedad vasca en su conjunto.

El pasado mes de febrero, la entidad financiera y la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales-La Comercial ya suscribieron un acuerdo que permitió iniciar una línea de trabajo para la difusión de conocimientos y experiencia en materia de gestión de bases de datos y marketing bancario. El nuevo edificio ha sido diseñado por el arquitecto Rafael Moneo y está concebido como un lugar para la formación continua y de encuentro universitario y cultural que, teniendo presente su historia, mira hacia el futuro proporcionando acceso a los recursos de información necesarios para la comunidad universitaria. >DEIA